
 
der Verwaltung betr. 
 
- Personalsituation den städtischen Kindertageseinrichtungen 

 
 Herr Schnapka teilt mit, dass zu Beginn des Kindergartenjahres 2011/2012 insgesamt  
 11 Fachkräfte fehlen und die Besetzung aufgrund mangelnder Bewerbungen noch nicht 
 geklärt ist. 
 
 
     der Verwaltung betr. 
 

- offener Brief des Stadtelternbeirates zur Erhöhung der Elternbeiträge 
 
 Herr Schnapka teilt mit, dass der Bürgermeister eine Antwort vorbereitet, die dem Rat  
 und dem Stadtelternrat zur nächsten Ratssitzung zur Verfügung gestellt wird.  
 
 

      der Verwaltung betr. 
 

- Beteiligung des Stadtelternbeirates im JHA 
  

 Herr Schnapka teilt mit, dass voraussichtlich im September über die Mitgliedschaft des  
 Stadtelternbeirates im JHA beschlossen werden kann. 
  
 
     der Verwaltung betr. 
 

- Mitteilung der Kreissparkasse Köln über die Förderung von Projekten in der Kinder- und 
Jugendarbeit 

 
 Herr Schnapka teilt mit, dass die Mitteilung der KSK Köln dem Protokoll beigefügt wird. 
 
 
    des AM Susanne van den Bergh betr. 
 

- personelle Besetzung des Stadtjugendrings 
 
 Frau van den Bergh teilt mit, dass sie den Vorsitz im Stadtjugendring aus beruflichen 
 Gründen aufgeben muss und dringend eine Nachfolgerin/ein Nachfolger gesucht wird. 
 Derzeit  zeichnet sich ab, dass sich die personelle Situation im Stadtjugendring zum 
 Jahresende noch weiter verschlechtern wird. 
  

 
 


